

◆ 学校だより ◆



Obihiro Hanazono Elementary School

はなぞの



帯広市立花園小学校

保護者・地域との

より強い **絆** をめざして

令和4年3月18日 34号

オンライン学習へのご協力 ありがとうございました

閉鎖の学年が順次登校し、いったん収まったかのように感じたコロナウィルス感染症ですが、再度の学級閉鎖となった学年もあり、大変ご心配をおかけしました。また、閉鎖に伴う急な下校にもすぐに対応してくださり、ありがとうございました。

3学期残りの登校日は、あと3日。全校児童揃って、卒業・修了を迎えることができるように、感染防止対策を徹底して、今年度の締めくくりをおこなっていきたくと思います。

閉鎖中の学級では、1日2コマのタブレットを活用したオンライン学習を実施しました。教員たちも回を重ねるごとに、ICT機器の操作にも慣れ、教材・教具などにも様々な工夫を凝らしています。そして、学習の進度に合わせ、国語や算数以外にも理科の実験や社会の学習にも取り組んだ学年もありました。高学年になれば、Google Meet への接続も手慣れたものですが、低学年のご家庭では、保護者の皆様がお手伝いしてくださったのではないのでしょうか。ご協力に感謝申し上げます。



実験の手元を大きく写します!



読み聞かせに挑戦中!

3日間に分けて、各教室で立候補者の演説を聞きました!最終日に、各自のタブレットから投票です。
Googleフォームを活用しているので、すぐに開票結果がわかりました。



児童会選挙の実施!



全校みんなが
そろうっでからは

各教室からリレー形式で、感謝の気持ちを6年生に届けました。6年生教室の大型モニターにみんなの気持ち届いたかな?



六年生を送る会!





わいわい花園パーク



学校農園整備



図書ボランティア

学校と地域を結ぶ大切な役割を果たしてくださっている花園ネットワーク委員会の皆様、今年度も大変お世話になりました。このコロナ禍であっても、平成19年からスタートした花園小らしい学校支援の活動を今後につなげていきたいと思ひます。

令和3年度、花園ネットワーク委員会にご支援していただいたもの

- ★地域防災訓練（消火器訓練や防災講座）
- ★登下校の見守り活動
- ★音楽鑑賞会
- ★図書ボランティア
- ★クラブ活動講師（茶道・華道）
- ★学校農園整備
- ★花壇整備（校舎前・掲揚塔下・フラワーロード）
- ★体育指導員講座（ボーリング）
- ★放課後居場所づくり事業（わいわい花園パーク）



体育指導員講座



音楽鑑賞会



防災訓練

次年度の教育活動について

■「バス学習」から「体験学習」へ

これまでの2年間は、なんとか見学先を確保しながら、保護者の皆様にもバス代金を負担していただきバス学習を実施してきました。

幸いにも本校は、緑が丘方面や帯広駅周辺にも徒歩で行くことができ、路線バスを活用することもできます。そこで、次年度より「バス学習」から「体験学習」に名称を変更し、バスをチャーターした乗り物学習から、徒歩で・路線バスで・オンライン見学で・出前授業で、と様々な方法で、『体験よっての学習の充実』を図っていきます。なお、4年生の「郷土体験学習」は、帯広市でバスを用意してくれますので、これまで通り行います。



■「学芸会」から「学習発表会」へ

以前は、1・3・5年生は音楽中心の発表、2・4・6年生は劇の発表というように、かなりの時間をとって練習し、発表自体の時間も長い傾向にありました。

今後は、今年度同様に『学びの発表の場』として位置付け、名称も「学習発表会」に変更し、教育課程で計画されているものの中から、各学年が授業で積み上げてきたものをご覧いただきます。



■「運動会」について

次年度は、土曜午前開催を基本とし、全校一斉にできるよう考えています。日程等は、帯広市で統一しますので、少しお待ちください。